

GIPFEL- STÜRMER



Wolfgang Wessinger wollte mal wieder „hoch hinaus“. Bereits 1998 hat er den „Swiss Alpine Marathon“ in Davos bewältigt. Der „Swiss Alpine Marathon“ hatte damals eine Streckenlänge von 72 km (Heute - 78 km). Der Start in Davos befindet sich auf 1.538 Meter, der höchste Punkt lag 1998 mit dem „Sertigpass“ auf imposanten 2.739 Metern Höhe. Laufzeit für Wolfgang Wessinger - 9:13:10 Stunden. Im September hat er wieder einen Alpengipfel erstürmt. Diesmal beim „18. Jungfrau Marathon“ im schweizerischen Interlaken. Hierbei mussten die 4.036(!) Teilnehmer/innen insgesamt 1.829 Höhenmeter bewältigen, davon allein 380 Höhenmeter ab Kilometer 39. Im Ziel auf der „kleinen Scheidegg“, nahe der Eiger-Nordwand, zeigte die Uhr für Wolfgang Wessinger 6:03:02 Stunden. Apropos Marathon, auf der schnellen Strecke des „Kandel-Marathon“ lief Wolfgang Wessinger am 08. März 1992 tolle 2:52:25 Stunden.

Was geht bei den „Gazellen“? Nun ganz aktuell haben sich zehn „Gazellen“ für das Hallentraining in der Wintersaison 2010/2011 angemeldet. Damit erfreut sich das Hallentraining erneut einer scheinbar größeren Beliebtheit, als das Stadiontraining im Sommer.

Was geht noch? Nun im Jahr 2011 werden wir eine Startgemeinschaft (StG) mit zwei anderen Vereinen bilden. Das sportliche Ziel sollte sein, sich für den „DAMM-Endkampf“ (Deutsche Altersklassen-Mannschafts-Meisterschaften am 03. September 2011 zu qualifizieren. Wer die anderen Vereine sind, wird erst in der Dezember-Ausgabe der „Gazellen Gazette“ verraten.

Geht noch was? Ja! Für unser geplantes Trainingslager vom 21. bis 30. April 2011 in Milano Marittima in einem Vier Sterne-Hotel liegen die ersten Anmeldungen vor. Die Kosten betragen, bei eigener Anreise, 41.50 € pro Person und Tag im DZ, inklusive Vollpension.

Sonst noch was? Aber ja! Bereits zum zweiten Mal nach 2008 wurde Lidia Zentner in diesem Jahr von der Pforzheimer Zeitung für die Sportler/innen-Wahl Pforzheim/Enzkreis nominiert. Im Jahr 2008 lag sie auf Rang vier, in diesem Jahr war sie fünfte, aber nur drei Stimmen (0,1 Prozent) hinter Rang vier (Jaqueline Schellin). Lidia Zentner ist in Sachen Platzierung mit dem Sieger bei den Männern, Jan Ehrhardt (17 Jahre, Faustball einer Meinung, „Es war eine große Ehre für ihn überhaupt nominiert worden zu sein, deshalb wäre er auch nicht traurig gewesen, wenn er am Ende Fünfter geworden wäre“. Die Siegerin bei den Frauen heißt zum vierten Mal in Folge (bei bisher vier Wahlen) Silke Lippok (16 Jahre, Schwimmen) mit grandiosen 59,1 Prozent aller Stimmen vor Hanna Klein (20,1 Prozent, 23 Jahre, Mountainbike).

Tempo ist ab November angesagt. Alle „Gazellen“ die Lust und Zeit haben, treffen sich ab sofort jeden Samstag um 15.00 Uhr im Stadion „Plötzer“ zu einem Tempodauerlauf. Mit Ein- und Auslaufen dauert das Ganze eine Stunde.

NOVEMBER - STAMMTISCH

► fällt aus!!! ◀

WAS LÄUFT SONST NOCH?

31.10.	Crossläufe, Hatzenbühl	ab 13.45 Uhr
01.11.	10 km*, Hockenheimring	10.20 Uhr
06.11.	10 km, Ötigheim	14.35 Uhr
07.11.	9,9 km, Karlsruhe / KSC	11.20 Uhr
14.11.	10 km, Langensteinbach	11.00 Uhr
20.11.	8,1 km, 505 HM, Maikammer	14.30 Uhr
21.11.	Crossläufe, Hockenheim	ab 09.30 Uhr
28.11.	Crossläufe, Lauterbourg	ab 13.30 Uhr
05.12.	10 km, Bad Schönborn	10.15 Uhr
12.12.	10 km*, Rheinzabern	10.05 Uhr

* - vermessen (bestenlistentauglich) -